
Anlage 3 

 
zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 23.05.2023 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung) 

 

 

1. Parksituation Ramlinger Straße 

 

Ein Einwohner fragte, ob auf der Ramlinger Straße zwischen dem Edeka-Markt und dem 

Bahnhof ein Halte-/Parkverbot eingerichtet werden könne. 

Frau Thies erklärte, eine entsprechende Initiative aus dem Ortsrat sei bereits vor einigen 

Jahren abgelehnt worden. Sie regte an, dies noch einmal neu prüfen zu lassen. 

Herr Nolte bekräftigte an dieser Stelle erneut, wie wichtig es sei, den Ortsrat an der 

Planung zur Umgestaltung der K 117 zu beteiligen. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Da Verkehrszeichen von der Verkehrsbehörde der Region Hannover angeordnet werden 

müssen, wurde die Anfrage an die Verkehrsbehörde der Region Hannover weitergegeben. 

 

 

2. Gehweg in Richtung Engensen 

 

Ein Einwohner beklagte den schlechten Zustand des Gehweges Grüne Allee in Richtung 

Engensen. Insbesondere nach Abschluss der Glasfaserarbeiten sei eine Benutzung 

besonders für ältere Menschen schwer möglich. Er fragte, ob die Stadt die dortigen 

größeren Unebenheiten beseitigen könne. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Der Gehweg Grüne Allee liegt im Zuständigkeitsbereich der Region Hannover. Der Hinweis 

wurde daher an die zuständige Straßenmeisterei weitergegeben. 

 

 

3. Kitaplatz-Vergabe 

 

Ein Einwohner bat darum, die Kriterien für die Kita-Platzvergabe offenzulegen. Herr Pollehn 

habe dies in einer der letzten Sitzungen zugesagt. 

Außerdem fragte er, warum man sich telefonisch erkundigen müsse, ob eine 

Berücksichtigung erfolgt sei, und warum keine Ablehnungsbescheide versandt werden.  

 

Antwort der Abteilung Familien und Kinder: 

 

Ablehnungsbescheide wurden noch nicht versandt, da das Verfahren zur Kitaplatz-Vergabe 

noch nicht abgeschlossen ist (es stehen noch Entscheidungen von „Flexikindern“ aus). Die 

Verwaltung steht mit den Eltern jederzeit im Austausch und übersendet auch 

Zwischennachrichten. 

 

Das Vergabeverfahren befindet sich aktuell in der zweiten Runde für die Erteilung von 

Zusagen. In dieser Runde werden Plätze von Kindern vergeben, welche den angebotenen 

Platz nicht annehmen sowie die Plätze der sogenannten „Flexikinder“ (Niedersachsen 

rückte von der starren Stichtagsregelung ab und ermöglicht daher eine flexiblere 

Einschulung. Eltern, deren Kinder zwischen Anfang Juli und Ende September sechs Jahre 

alt werden, müssen diese Kinder nicht mehr automatisch einschulen lassen). Die Stadt 

Burgdorf geht aktuell von 11 freiwerdenden Flexi-Plätzen aus. 

 

Ein Ablaufschema bzgl. der Platzvergabe ist diesem Protokoll an Anlage 4 beigefügt. 



 

 

4. Heckenbewuchs Ecke Kiefernweg/Ramlinger Straße 

 

Ein Einwohner beklagte, dass der Heckenbewuchs an der Ecke Kiefernweg/Ramlinger 

Straße auf einem Privatgrundstück die Sicht für Verkehrsteilnehmer beeinträchtige. 

 

Herr Nolte erklärte, er werde den Grundstückseigentümer zeitnah zum Rückschnitt 

auffordern. 

 


